
正悟正法修炼  从根本上否定旧势力安排 
 

北美大法弟子  
 

【正见网】今年 7 月 4 日，华盛顿 DC 法轮功学员作为华人代表队，成功地被批准参加美
国独立日庆典游行。这是一个难得向世人展现大法的机会。国庆游行举办机构估计当日约
有四十万人观看游行，据惯例，美国全国三大电视台也会作现场实况转播。  

DC 大法弟子经过二周非常辛苦的舞龙、仙女队舞蹈训练，希望能在独立日游行庆典中做得
最好。但庆典游行的效果，并没有达到大家的期望。当日天气罕有的酷热，道路两边观
众，没有预期的四十万；几乎就在我们游行开始的同一时间，美国洛杉矶机场突然发生了
枪击事件，案发后，全美主要电视台立即中断所有其它的节目，电视屏幕数小时内持续报
道洛杉矶的突发事件。我们的游行队列在少数地段也有点小混乱，有学员对个别学员的当
日表现感到不安。也有学员感到莫名的沮丧。  

之后的数日，大家在不同的场合开始总结这次活动，相当数量的学员认为活动不尽理想是
因为某些学员表现不好，整体有漏。有些讨论变得异常激烈，也有些学员对别人尖锐的意
见感到困惑。  

记得在游行之前，知道一些同修在排练的时候迟到，不用心，相互指责。当时认为这会影
响整个活动，进而损害大法形象。结果真的发生了。后来一天集体学法的时候，突然悟到
自己的这一念，才真正起了不好的作用。而整个独立日游行庆典出现干扰，从根本上来
看，并非同修的各种未去的执著造成的，恰恰是因为我们看到同修的不足的时候所动的念
头，符合了旧宇宙的理，符合了旧势力的观点。  

虽然我并没有把这些话讲出来，但是修炼人的一念，足以决定某些事情在这个物质世界的
表现。而我们修炼，修的就是这一念。师父就是因为我们的一个善念，而愿意挽救我们。
师父在法中讲过的那个修炼到罗汉果位的人，一念之差可以掉下去两次。而我们正法弟子
的一念，威力巨大，可以创出奇迹，一念不正，也会造成损害。  

我们认为同修的执著心没去，在游行中没有做到最好等等原因，导致了游行被干扰。等于
是认同了如果我们有这样或那样的执著，我们殊胜、伟大的正法活动就能被干扰。  

师父说：“大法弟子是伟大的，因为你们修的是宇宙的根本大法，因为你们用正念证实了大
法，因为你们在巨难中没有倒下。大法弟子正法，历史上从没有过先例。”我们参与正法，
紧跟正法进程，我们个人的执著就如同一个木屑掉进一炉钢水，瞬间熔化了。正法修炼超
越旧宇宙相生相克的法理，我们不需要通过承受自己对应的业力演化的磨难。只要坚修大
法，就能够善解一切。  

有了这样的正信，自然就能对同修有信心，对正法修炼有信心。我们就能怀着宽容和慈悲
善待同修和世人。遇到问题就不会陷入到低层面、格式化的“向内找”。偏离正法修炼根本
法理上的向内找，很容易给旧势力钻空子，不自觉地落入传统个人修炼的概念，那末我们
会没完没了地陷入磨难之中，弘法、讲清真相的工作也难完全做到位，很多时候都出现干
扰。  

我们经常讲“从根本上否定旧势力的安排”，但我们很多时候是只是注重否定旧势力给我们
带来的具体磨难，如何能够从“根本”上否定呢？  



师父谈到了他与旧势力之间的关系。有一天我突然问自己：“那我与旧势力是甚么关系？”  

旧势力是谁，旧势力就是我们这个宇宙大穹中的神，他们按照旧宇宙的法理，相生相克的
理在行事。而我们这些生命，都是这个旧宇宙中的一部分，不论来得再高，也都是这旧宇
宙的一部分。只有师父，从这个大穹之外进来。  

我忽然悟到，从这个角度上说，其实我就是旧势力的一部分，我们不自觉地用相生相克的
理在衡量同修，衡量正法中发生的事情。要彻底否定旧势力的安排，我们首先必须彻底否
定我们心中认定的一些不符合正法要求的理。如果我们专门向外去否定什么旧势力的安
排，也同样是走上了向外求的“邪路”。而很多时候，我们自己心中的按照旧的理发出的一
念，其实就是旧势力的安排。  

宇宙的变异，会体现在我们生命层层境界上，旧势力安排了我们的修炼，我们的念头很难
摆脱在千百万年来就被规范的旧法理。遇到问题时，不自觉地在念头上就会按照旧理去反
应。今天在被旧宇宙之理安排的同时，我们则被宇宙最原始的正法理归正，过程伟大、殊
胜，牵动宇宙层层生命。在这个层面上，我明白了多学法之重要的法理。  

有一次在完成一项工作之后总结时，有弟子不客气地说：“你们的工作混乱，一塌糊涂”。
另外，在负责协调其它大法工作时，也有学员指责我。我当时很难过，进而有些疑惑，我
觉得我们对常人讲真相可以如此慈悲，但对同修为何这样苛求？我开始问自己“这样修就能
圆满吗？这样的同修能圆满成为大觉者？”我感到疲劳。特别看到个别同修尖锐的指责和情
绪化的言论，我就感到失望。自己常常感觉象被耗尽了一样疲惫不堪，好象我的力量永远
都不够用，为什么呢？我还是迷惑。  

一切问题都能在“正法修炼”的根源上找到答案。我之所以感到力量枯竭是因为我对正法修
炼没有正信。重新回到“正法”这两个字，我意识到洪大的善，连绵的无尽的慈悲来自对正
法修炼的正信。“法轮常转度众生” 、师父给弟子下的成千上万的机制会自动引导我们提
升，“修在自己，功在师父”，师父说过“相生相克的理以后会发生变化”。我理解到倘若“相
生相克的理”走到一定极端，就会造成无法挽回的结局，将永远都不可能再使生命回到原
点。而大法是圆融的，法轮内旋度己，外旋度人，常转不止，拥有永远不会枯竭的法力。
我们每个弟子需要从心底内树立对正法修炼的正信，才能对同修、对世人怀有洪大之慈悲
和信心。在这样的正信之下，同修的不足和执著，世人的麻木与变异都能最大程度地溶
化，得到善解，而你所能遇到的每一个人、每一件事的改变，直接关联到自己对应之宇宙
天体的归正，对败物的清除。  

以前听过一个修炼的故事。一师父问他的徒弟们，你愿意到月亮上去吗？徒弟说愿意，该
师父说，后面这坐高山，你往上爬，你就越来越接近月亮了。所有的弟子都非常疑惑，只
有一个弟子坚信不移向上爬。  

我喜欢这个故事，凭人的脚步，我们每向山上一步，理论上都是向月亮靠近了一步。小聪
明的人因此计算出来，证明这个方法是可行的，但大聪明人知道，就算爬到山顶，还是走
不到月亮上去的。故事的最后，是师父看到那个弟子坚定的信念，将弟子“拿”到月亮上去
了。在这里，聪明和逻辑计算失去了所有的功能，唯一剩下的是：正信。有了正信，才有
正念。  

直到最后一步都在考验我们对法的坚定。今天，通过对正法这个前所未有的修炼形式的正
悟，就是在从根本上否定旧势力对我们的安排。只有这样，我们才能从这场巨难中彻底走
出来。 


